

Avis formule estivale Cap'Barreau

Par **lily**, le **05/11/2015** à **13:42**

Bonjour,

J'ai assisté à la formule estivale de Cap'Barreau cet été et suis particulièrement contente de cette préparation. Troquer Paris-Plage pour la prépa d'été Cap'Barreau a été le meilleur investissement pour la préparation de l'examen du CRFPA. C'est tellement moins frustrant de travailler en petit groupe, et tellement plus stimulant de pouvoir interagir avec les professeurs. Merci aux enseignants pour leur implication et au pôle administratif pour sa disponibilité. En route pour les oraux!

Lily